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Фестиваль чудесных исцелений - 2010 
в Эстонии с участием д-ра Джей Рока Ли 

транслировался на 220 стран

Не будет преувеличением сказать, что 
в настоящее время пульс христианской 
жизни в Европе уже практически не бьется, 
христианство  здесь переживает настоящий 
застой. Многие европейцы не признают 
существование Бога Творца; есть такие 
силы, которые ведут целенаправленную 
антихристианскую пропаганду.

30-го и 31 октября 2010 года д-р Джей 
Рок Ли, всемирно известный  евангелист, 
провел Объединенный крусейд, который 
прошел в Таллинне, столице Эстонии, на 
арене комплекса «Саку Суурхалль». Д-р 
Ли уже проводил множество крусейдов во 
многих странах мира, в частности в Уганде, 
Пакистане, Индии и США. В разное время 
в них участвовали десятки тысяч, порой, 

сотни тысяч, а бывало, и миллионы людей.
3 0  о к т я б р я ,  в  п е р в ы й  ж е  в е ч е р 

двухдневного крусейда в Эстонии, еще 
до начала встречи, зал был настолько 
переполнен людьми, что организаторы 
не смогли разместить всех желающих, 
поэтому вынуждены были предложить им 
вернуться домой и следить за событием по 
телевизионной трансляции. 

До проповеди д-ра Ли хвалу Богу воздала 
группа прославления Центральной церкви 
«Манмин», представив христианскую 
программу высокого мирового уровня. 
После чего проповедовал и молился о 
больных д-р Ли. Он прочел проповедь 
под названием «Бог Творец» и прямо с 
подиума горячо молился об исцелении 
больных. Многие люди затем поднялись 
на сцену, чтобы свидетельствовать о своем 
выздоровлении. 

Слава, 54-летняя жительница Эстонии, 
встав с инвалидной коляски, сказала: «Я 
страдала от рассеянного склероза, но в 
этот вечер, по молитве проповедника д-ра 
Ли, мои страдания прекратились». Г-жа 
Марта (77 лет) свидетельствовала о том, 
что у нее исчезли симптомы рака груди. 
Благодаря мощному проявлению силы 
Святого Духа были побеждены многие 
недуги, в частности, люди исцелились от 

онкологических заболеваний, болезней 
сердца, у некоторых восстановилось 
зрение.

 На второй день крусейда, 31 октября, 
д-р Ли проповедовал на тему «Почему 
Иисус – наш единственный Спаситель?». 
В своей проповеди он подчеркнул, что 
Иисус однажды и на все времена стал 
искупительной жертвой за наши грехи. 
Проповедник объяснил, что, когда мы 
принимаем Иисуса Христа как своего 
Спасителя, нам даруются прощение грехов 
и спасение. Во время молитвы о больных 
присутствующие исцелялись от разных 
болезней, включая такие заболевания, как 
эпилепсия и рак. Люди выходили на сцену 
и свидетельствовали о своих исцелениях. 
Среди них был маленький мальчик, к 
которому вернулось зрение. Он был слеп от 
рождения.

Самая известная и крупная арена в 
Эстонии «Саку Суурхалль» до проведения 
этого крусейда лишь дважды была до 
отказа зааполнена людьми. В первых двух 
случаях - во время выступлений одного из 
популярных эстонских певцов, в третий 
же раз - во время крусейда, проводимого 
д-ром Ли. Этот крусейд стал «крупнейшим, 
по числу участников,  христианским 
мероприятием» в Эстонии.

Трансляцию этого  крус ейда  вела 
национальная эстонская телестанция 
«Лайф ТВ», кроме того, он передавался 
на 220 стран по эфирному, кабельному 
и спутниковому телевидению, включая 
«ГХС». Аудитория крусейда значительно 
расширилась также за счет спутниковых 
трансляций и через интернет, которые были 
доступны зрителям многих странах мира.

На пресс-конференции, прошедшей 
28 октября, д-р Ли отметил: «Более чем 
100 стран  приглашают меня провести 
крусейды, но я могу посетить лишь одну из 
них – ту, на которую укажет Бог. Бог открыл 
мне, что европейцы все более отдаляются 
от Него, и мне следует пробудить их».

Европа – это колыбель протестантизма, 
возникшего в результате Реформации, 
однако в настоящее время все больше 
людей разделяют антихристианские 
настроения, тогда как позиции ислама 
и буддизма укрепляются. По Божьему 
провидению крусейд в Эстонии должен 
б ы л  о с т а н о в и т ь  а н т и х р и с т и а н с к и е 
настроения и пробудить жителей Европы. 
Благодаря Крусейду-2010 в Эстонии 
Евангелие святости и деяния Божьей 
силы распространились по всей Европе, 
и ожидается, что это вызовет большое 
духовное пробуждение.

«Фестиваль чудесных исцелений – 2010» прошел в Таллинне, столице Эстонии, на арене «Саку Суурхалль» 30-го и 31 октября. По числу участников он стал самым масштабным христианским 
событием в истории этой страны. Крусейд транслировался в прямом эфире на 220 стран – по спутниковому, кабельному, эфирному телевидению и интернету. Неверующие участники крусейда 
увидели пути решения своих проблем, больные исцелились. Ожидается, что в будущем в Европе произойдет еще множество удивительных деяний Божьей силы.

Пламя Святого Духа пробудило 
Европу от духовного сна и застоя

Группа прославления Центральной церкви «Манмин» исполнила песни на эстонском, английском и русском языках; их превосходное 
христианское выступление порадовало собравшихся.

Во время «Фестиваля чудесных 
исцелений» в Эстонии проповедник 
Проповедник  д -р  Д ж ей Рок  Ли 
прочел проповеди на тему  «Бог 
Творец» и «Иисус Христос», а также 
молился о больных.

Особое впечатление на зрителей 
произвели танцы, прекрасные, как 
сами Небеса.

«Фестиваль чудесных исцелений» стал самым значительным, по числу участников, христианским мероприятием в 
Эстонии; он прошел на арене «Саку Суурхалль».

Сестра Магда (77 лет) исцелилась от 
рака груди, которым болела два года 

Регнар (5 лет) - мальчик, страдавший 
слепотой от рождения, стал видеть 
левым глазом

Участвующиеся были радостными

«Я, епископ д-р Роберт Ван Хёйлен, являюсь 
директором Ассоциации евангельских общин 
( A E G A )  в  Е в р о п е ,  о р г а н и з а ц и и ,  кото р а я 
насчитывает 800 тыс. членов в 64-х странах. 
Долгое время я страдал от болезни сердца, 
и в прошлом году мое состояние здоровья 
у худ ш и л о с ь .  В р ач и  с ка з а л и ,  ч т о  у  м е н я 

функционирует лишь 20 процентов сердца, и 
сообщили, что жить мне осталось недолго. Я 

попро сил  д-ра  Джей Рока  Ли,  ст аршего  пастора 
Центральной церкви «Манмин»,  помолиться  обо мне молитвой, 
преодолевающей время и расстояние. Еще до начала крусейда исцелений 
в Эстонии моя жена услышала голос: «Твой муж получит исцеление, если 
приедет к д-ру Джей Року Ли». Я вылетел из Нидерландов в Эстонию, хотя 
перемещаться могу только на инвалидной коляске. В тот момент, когда я 
с верой принял молитву д-ра Ли, на моем лице появился румянец, а ноги 
наполнились силой. Я смог встать с инвалидной коляски. По молитве д-ра 
Ли с подиума ко мне вернулись сила и способность ходить. Аллилуйя!».

Застой в духовной жизни Европы и рост антихристианских настроений побудили д-ра Джей Рока Ли 30 - 31 октября провести «Фестиваль 
чудесных исцелений – 2010» в Таллине (Эстония). Он свидетельствовал о Живом Боге и Иисусе Христе, и в подтверждение его проповеди 
Бог дал знамения, исцелив пламенем огня Святого Духа множество душ. Крусейд транслировался в прямом эфире на 220 стран через 37 
телевизионных станций и спутников, включая «ГХС», «ДэйСтар», «Си-эн-эл», «ТБН – Россия», «Грейс ТВ», «Фэмили ТВ» и «Салвейшн ТВ».

Сестра Мая (74 года) вновь обрела 
зрение и сняла очки 

Сестра Арина (64 года) исцелилась 
от боли в глазах и слабого зрения, 
которое ухудшилось 5 лет назад   
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«Но, придя к Иисусу, как увидели Его уже умершим, не перебили у Него голеней, 
но один из воинов копьем пронзил Ему ребра, и тотчас истекла кровь и вода» (От Иоанна, 19:33-34).

Провидение Божье о том, чтобы голени 
Иисуса не были перебиты, и духовное значение 

того, что из Иисуса истекла Кровь и вода

Серия проповедей «Слово о Кресте» (16)

З н а н и е  п р о в и д е н и я  Б о ж ь е г о , 
заключенного в страданиях Иисуса, 
поможет каждому из вас познать Его 
великую любовь и посвятить свою жизнь 
служению Христу. Я объясню духовную 
значимость того, что ноги Иисуса не были 
перебиты, и что означает истечение из 
Него Крови и воды.

1. Провидение Божье о том, чтобы 
ноги Иисуса не были перебиты 

После нескольких часов страданий 
на кресте, который был жесточайшим 
видом наказания, Иисус, в конце концов, 
испустил Свое последнее дыхание. 
П о с ко л ь к у  Е го  с м е р т ь  н а  к р е с т е 
произошла в пятницу, а следующий 
день, субботу, Иудеи свято хранили как 
День Господень, тело Иисуса не могло 
оставаться на кресте. Поэтому Иудеи 
просили разрешения Понтия Пилата 
снять тела преступников, повешенных на 
крестах (От Иоанна, 19:31). 

Перебив голени преступникам, римские 
воины сняли затем с крестов мертвые 
тела, висевшие по обе стороны от Иисуса. 
Перелом ног ускоряет смерть распятых на 
кресте, поскольку ноги больше не могут 
поддерживать вес тела. Однако, когда 
воины заметили и убедились, что Иисус 
уже скончался, они не стали ломать Ему 
ноги. 

В Псалме, 33:20-21, мы читаем: «Много 
скорбей у праведного,  и от всех их 
избавит его ГОСПОДЬ. Он хранит все 
кости его; ни одна из них не сокрушится». 
Хотя Иисус и понес на Себе все грехи 
человечества и умер на древе, Он не 
был грешником. Он был безвинным, 
непорочным, праведным, и поэтому Бог 
сделал так, чтобы ноги Иисуса остались 
несокрушенными.  

В о  в р е м е н а  И с ход а ,  Б о г  с к а з а л 
Израильтянам в Числах, 9:12, и Исходе, 
12:46, есть мясо агнца, но костей его 
«не сокрушать». Во всей Библии агнец 
является  воплощением Иисуса  (От 
Иоанна, 1:29). Поэтому Бог заповедовал 
не сокрушать костей агнца, который 
символизирует Самого Иисуса, и,  в 
полном соответствии с этим словом 
пророчества, кости Иисуса остались 
непереломленными.

2. Почему из Иисуса излилась Кровь 
и вода 

Как и написано в Евангелии от Иоанна 
(19:34): «... но один из воинов копьем 
пронзил Ему ребра, и тотчас истекла 
кровь и вода», римский воин пронзил 
бок Иисуса, когда Он уже скончался. 
Висящий на кресте Иисус в терновом 
венце, Его истерзанное бичеванием 
тело, кровь, струящаяся из Его рук и 
ног, пригвожденных к кресту, - это было 
страшное зрелище. Эта сцена показывает, 
сколько же зла может быть в человеке, 
ведь римский воин, даже убедившись, 
что Иисус уже испустил Свой последний 
вздох, тем не менее, пронзил Его ребра 
копьем. 

Какова же духовная значимость того, 
что ребра Иисуса были пронзены копьем 
и из Него истекла Кровь и вода?

Во-первых, этот факт свидетельствует 
о том, что Иисус пришел в этот мир 
как человек. Евангелие от Иоанна, 1:14, 
отчетливо говорит нам, Кем является 
Иисус:  «И Слово  ст а ло  плотию,  и 
обитало с нами...». Другими словами, 
Иисус - Сам Бог, Который есть дух, 
облачился в плоть и пришел в этот мир. 
Иисус был зачат не в результате слияния 
мужской спермы и женской яйцеклетки, 

а от Святого Духа. Но поскольку Иисус 
родился во плоти и прошел естественный 
процесс взросления, как и любой другой 
человек, Он соответствовал требованиям, 
предъявляемым к Спасителю всего 
человечества. 

Согласно «Четырем требованиям, 
которым необходимо отвечать, чтобы 
с т ат ь  С п а с и т е л е м  ч е л о в еч е с т ва » , 
Спаситель должен быть человеком, но 
не быть потомком Адама, совершившего 
грех неповиновения; Он также должен 
был обладать силой, чтобы победить врага 
дьявола, и иметь такую любовь к людям, 
во имя которой Он был бы способен 
пожертвовать Своей собственной жизнью.

Поэтому Иисус пришел в этот мир в 
теле, состоящем из таких же костей и 
плоти, как и наши, Он чувствовал боль, 
когда Его бичевали, страдал от утомления, 
жажды и голода (От Матфея, 4:2; От 
Иоанна, 4:6). Чтобы подтвердить факт 
того, что Иисус пришел в этот мир во 
плоти, Библия и говорит нам, что когда 
«один из воинов копьем пронзил Ему 
ребра, тотчас истекла кровь и вода».

В о - в т о р ы х ,  э т и  с о б ы т и я 
свидетельствуют о том, что человек из 
плоти может быть причастником Божьего 
е сте ства .  В  Евангелии от  Матфея , 
5:48, Иисус говорит нам: «Итак будьте 
совершенны, как совершен Отец ваш 
Небесный». Сам Бог в 1-м послании 
Петра, 1:16, снова напоминает нам: 
«БУДЬТЕ СВЯТЫ, ПОТОМУ ЧТО Я 
СВЯТ».

Более того, Послание к Филиппийцам, 
2:5, нас призывает: «... в вас должны 
быть те же чувствования, какие и во 
Христе Иисусе». А 2-е послание Петра, 
1:4, говорит нам о славе и благости 
П р и з в а в ш е г о  н а с :  « . . .  ко т о р ы м и 
дарованы нам великие и драгоценные 
обетования, дабы вы через них соделались 
причастниками Божеского естества, 
удалившись от господствующего в мире 
растления похотью».

Облекшись в плоть, такую же, как и 
у других мужчин и женщин, Иисус при 
этом не совершил никакого греха и жил 
освященной жизнью. Он тоже испытывал 
р а з л и ч н ы е  эм о ц и и ,  с во й с т ве н н ы е 
человеческой натуре, однако жил Иисус 
только по истине. Точно так же, как и наш 
Иисус, мы можем стать освященными и 
совершенными, и, имея сердце Иисуса 
Христа, стать причастниками Божьего 
естества. 

Любой верующий в  Го спода ,  кто 
ревностно молится и отдает этому все 
силы, может избавиться от всякого греха 

и зла, и в результате обрести и испытать 
на своем опыте благодать и силу Божью, 
а также помощь Святого Духа. Никто из 
нас не сможет потом оправдаться, говоря, 
дескать: «Иисус мог жить освященной 
жизнью, потому что Он был Сыном 
Божьим, а  я  всего лишь человек,  и 
поэтому не мог этого сделать».

В-третьих, эти события доказывают 
нам, что Кровью и водой Иисуса мы 
обретаем истинную жизнь и радуемся 
жизни вечной. Кровь Иисуса, Который 
не имел в Себе первородного греха, и 
Сам ни в чем не согрешил, поистинне 
драгоценна. И этой драгоценной Кровью 
нашего Иисуса мы можем верой получить 
прощение грехов и жить вечно. Более того, 
в духовном смысле вода символизирует 
«Слово»: чем больше мы слышим Слово 
Божье и живем согласно ему, тем больше 
мы становимся способными очиститься 
от греха и зла и стать намного более 
праведными. 

Кровь и вода, истекшие из Иисуса, 
- это кровь и вода, наделенные силой, 
могущей изменить нас, это кровь и вода 
жизни, которые избавляют нас от смерти. 
Факт того, что ребра Иисуса пронзило 
копье и из Него истекли Кровь и вода, 
свидетельствует о том, что, благодаря 
Иисусу, мы получили спасение и обрели 
истинную жизнь, а также получили силу, 
помогающую нам жить по Слову Божьему.  

Дорогие братья и сестры во Христе, 
Иисус ,  радова лся  и  благодарил  за 
страдания, потому что думал о том, 
что через Его страдания бесчисленные 
души получат спасение. Помните, Иисус 
пострадал и пролил Свою Кровь и из Него 
истекла вода для того, чтобы спасти нас.

Пусть же каждый из вас всем сердцем 
познает любовь Господа нашего и как 
можно быстрее избавится от всякого греха 
и зла, восстановит в себе образ Божий, 
обретет вечную радость и благословение 
в славном Царствии Небесном, во имя 
Господа нашего Иисуса Христа я молюсь! 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Господь пришел к человеку, 
который был головной болью для 
всей деревни 

Когда я учился в начальной школе, 
я часто убегал из дома, а в старших 
классах я попал в плохую компанию. 
Вместе мы и пили, и курили. Мое 
плохое поведение докучало всей 
нашей деревне, и нередко полиция 
забирала меня прямо из дому. Я пил 
соджу, корейскую водку, без всякой 
закуски, и поэтому уже в 21 год мне 
сделали операцию на желудок. 

П о т о м  я  о т к р ы л  м е б е л ь н у ю 
мастерскую, и у меня появился доход. 
Но все деньги я тратил на пьянство 
в  н о ч н ы х  к л у б а х  и  б а р а х ,  и  в 
результате превратился в настоящего 
алкоголика. Из-за пьянства, долгов и 
отвратительного поведения мне было 
запрещено показываться в деревне. 
Я даже стал думать о самоубийстве, 
но все же желание жить оказалось 
сильнее .  Однажды я  услыша л  о 
смерти своего  лучшего  друга  от 
кровоизлияния  в  мозг,  ст авшего 
результатом пьянства.

Эта весть меня так потрясла, что 
я впал в настоящую депрессию. В 
апреле 1987 года один из членов 
добровольческой миссии «Манмин» 
привел меня в Центральную церковь 
«Манмин». Это произошло, когда 
мне исполнилось 32 года. Некоторое 
время  я  ходил  туда ,  не  обращая 
особого внимания на происходящее. 
По будням я, как обычно, напивался. 
Как-то раз ночью у меня началась 
диарея с кровью, и,  обессилев,  я 
задремал.  Проснувшись вновь от 
симптомов диареи, я случайно увидел 
в окне крест на куполе церкви. И, 
словно очнувшись, упал на колени 
и со слезами на глазах стал молить 
Бога о прощении. Я взывал к Господу 
и Богу, проливая слезы покаяния.

Я  ста л  другим че ловеком, 
и  ж и з н ь  м о я  н а п о л н и л а с ь 
исцелениями и благословениями  

П о с л е  п о к а я н и я ,  б л а г о д а р я 
м и л о с т и  и  л ю б в и  Б о ж ь е й ,  м о я 
жизнь полно стью изменилась.  Я 
бросил пить и курить; по молитве 
старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли  я  исцелился  от  хрониче ской 
я з в ы  ж е л у д к а .  В  р е з у л ь т а т е 
неукоснительного послушания Слову 
Божьему моя жизнь изменилась, я 
женился, и мои родители, увидев 
эти удивительные перемены, тоже 
ст а ли  ходить  в  церковь ,  всякий 
раз благодаря Бога за оказанную 
благодать.

В 1992 году я ощутил побуждение 
п о д д е р ж а т ь  с т р о и т е л ь с т в о 
святилища. Обсудив этот вопрос со 
своей женой, я пожертвовал 4 млн. 
вон (около 4 тыс. долларов США) 
из наших ипотечных сбережений 
(на общую сумму около 5 млн. вон, 
т. е .  5  тыс .  долларов) ,  отдав  эти 

деньги на строительство храма. Мы 
перебрались в дом поменьше. А через 
три года я получил благословение в 
виде 10 млн. вон (10 тыс. долларов). 
И пожертвовал эту сумму Богу, а Он 
вновь обильно благословил меня.

В 1994 году я получил грамоту 
от церкви в знак благодарности и 
признания моей работы в качестве 
активиста добровольческой миссии 
«Манмин», а на следующий год я 
присоединился к группе паломников 
в Святую Землю. Когда я вернулся, 
од и н  ч е л о в е к  п од д е р ж а л  м е н я , 
послав мне гравия и песка на сумму 
в несколько тысяч долларов. Другая 
компания дала мне в кредит цемент 
и кирпич, хотя обычно она продавала 
с во й  то ва р  тол ь ко  з а  н а л и ч н ы й 
расчет. Эта помощь заложила семена 
благословениям: у меня было много 
заказов, и мне приходилось ездить 
на грузовике с 5 часов утра до 4 
часов  дня .  На  следующий год  я 
заработал много денег, которых было 
достаточно, чтобы купить несколько 
домов.

Банкротство как наказание за 
отступничество  

В  э т о  в р е м я ,  с т о и л о  м н е 
отступиться от Божьего Слова, бизнес 
пошел вниз.  Я стал  финансовым 
посредником между членами церкви 

и не святил Субботу. Я работал с 
утра до самого начала богослужения, 
н о  д у м а л ,  ч т о  с м о г у  п о с е щ а т ь 
собрания после работы, что буду 
поддерживать старшего пастора во 
всемирном служении. Однако все это 
не соответствовало Божьей воле. Но 
была и другая причина банкротства. Я 
безрассудно расширял бизнес. В 1996 
году меня ослепила жажда наживы, 
и я брал кредиты и раздавал векселя. 
Одних векселей я раздал более чем 
на 100 млн. вон (100 тыс. долларов), 
и в результате обанкротился. В итоге 
мой долг составил 3 млн. вон (3 тыс. 
долларов). 

Я  п о к а я л с я  в  с в о и х  г р е х а х  и 
расплатился со своими клиентами, 
не ища личной выгоды. Проповеди 
с т а р ш е го  п а с т о р а  п ом о гл и  м н е 
осознать свои грехи и смириться пред 
Богом. В 1997 году на пустующем 
участке, который использовался под 
склад стройматериалов, я построил 
времянку и стал жить в ней. Но мне 
не хватало денег платить за аренду 
даже этой времянки, и поэтому вскоре 
пришлось искать новое пристанище.

В  т а к и х  о б с т оя т е л ь с т ва х  м оя 
жена проявила стойкость и была 
довольна даже временным жильем. 
Мы продолжали исполнять данные 
Б о гом  о бя з а н н о с т и  и  м о л и т ь с я 
Ему. В 2000 году меня назначили 

президентом добровольческой миссии 
« М а н м и н » ,  и  я  с т а л  п р оя в л я т ь 
большую верность Божьему Царству. 
А тем временем, милостивый Бог 
дал мне шанс на возрождение. Через 
несколько месяцев, купив большой 
контейнер, я стал хозяином магазина 
по  приему вторсырья .  Понача лу 
мне приходилось питаться одной 
л а п ш о й ,  н о  я  б л а г од а р и л  Б о г а 
пожертвованиями и платил полную 
д е с я т и н у.  В  2 0 0 2  год у  я  н ач а л 
поддерживать всемирное служение и 
служения исцеления д-ра Джей Рока 
Ли. В следующем, 2003-м, году я 
вернул долг банку и расплатился по 
кредитам.

Я счастлив, потому что живу 
во  с ла ву  Бож ью  и  пол у ча ю 
благословения

В 2007  году  мы получили еще 
большее благословение после того, 
как сделали щедрое пожертвование 
на строительство святилища в конце 
2006 года. Компания, занимающаяся 
сбором металлолома, пожертвовала 90 
млн. вон (90 тыс. долларов) нашему 
магазину  вторсырья .  Эт а  сумма 
намного  превышала  ту,  которую 
мы пожертвовали на строительство 
святилища. После этого мой бизнес 
пошел в гору. Во время встречи со 
старшим пастором он попросил меня  
выбирать правильные пути ведения 
бизнеса и зародил в моем сердце 
мечту о  будущем моего бизне са. 
Осенью 2009 года, когда я повторно 
встретился со старшим пастором, 
я принял решение впредь платить 
де сятину от  всего дохода и  стал 
поддержкой для церкви и радостью 
пастыря.

В  н ач а л е  2 010  год а  я  ка ж д у ю 
неделю жертвовал десятину в размере 
1 млн.  вон (10 тыс.  долларов),  а 
теперь она составляет 1 миллион 450 
тыс. -- 1 миллион 500 тыс. вон. Долг 
каждого верующего – жертвовать 
полную десятину. Я же пытаюсь изо 
всех сил жертвовать больше, чем 
должен, потому что верю и надеюсь, 
что это поможет д-ру Джей Року Ли 
в его многогранном служении, а мне 
принесет награду на Небесах.

Мой магазин известен клиентам 
тем ,  что  мы че стно  ведем  дела , 
и они говорят:  «Этот магазин не 
самый большой для такого оборота 
вторсырья. Тем более удивительно 
видеть это преуспевание».

Бог также даровал мне духовное 
благословение служить церкви в 
качестве старейшины и руководителя 
добровольческой миссии «Манмин» 
и  быть  финансовым директором 
во скре сной  школы для  детей .  Я 
благодарен и счастлив,  что могу 
с о ве р ш ат ь  п оже рт во ва н и я  р а д и 
Царства Божьего! Я благодарю и 
славлю Бога Отца, благословившего 
мои дух и плоть.

Старейшина Джей Шик Чон (приход 2-11, мужская миссия 3-3)

Старейшина Джей Шик Чон, его жена Мён Сук Ким и сын Ён Гван Чон

«Я был  плохим человеком с отвратительным 
поведением, но после встречи с Богом стал 

служить ему в качестве старейшины»
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